



TRASCENDIÓ

Que la imposición de aranceles desde Estados Unidos ha motivado situaciones extremas como que hasta el PRD en Guerrero, Michoacán y Ciudad de México respalde a la presidenta **Claudia Sheinbaum** y las decisiones que anunciará el próximo domingo en el Zócalo. Frente a las acciones del jefe de la Casa Blanca, **Donald Trump**, los líderes de ese partido donde aún mantiene registro expresaron mediante un desplegado su apoyo “político, moral y republicano”. Cosas del desamparo.

Que el INE, que encabeza **Guadalupe Taddei**, aprobará hoy mandar a impresión las boletas del Tribunal de Disciplina Judicial con los nombres definitivos de las candidaturas y entre los 38 queda firme el de **Bernardo Bátiz**, amigo del ex presidente **Andrés Manuel López Obrador**, que a pesar de que compitió por el cargo de ministro, cuando no resultó sorteado el Senado lo acomodó en esta lista como aspirante “en funcio-

nes”, aun si la propia reforma ha dejado claro que este es un órgano totalmente diferente.

Que el Congreso de Durango finalmente ha recibido una iniciativa para despenalizar el aborto, por lo que se perfila como uno de los últimos en entrar a esta discusión después de que han pasado casi 18 años desde que Ciudad de México marcó un precedente al legalizar la interrupción del embarazo, a lo que siguieron otras 21 entidades. De momento se anticipan 13 votos a favor, con el respaldo de Morena y el Partido Verde, pero la discusión amenaza con moverse con cautela: la panista **Gabriela Vázquez Chacón** está en contra y la priista **Daniela Soto** quiere foros antes de tomar una decisión, apelando a una consulta con la ciudadanía. A ver.

Que aprovechando la conmemoración del 8 de marzo, el senador morenista **Emmanuel Reyes** sacó los pasos prohibidos y junto con su compañera **Laura Itzel Castillo** bailó mientras mujeres bateristas de diferentes estados interpretaban “La vida es un carnaval”, de **Celia Cruz**, en una exhibición conocida como Drum Fest promovida por **Simey Olvera** en el recinto de Insurgentes y Reforma. ¡Azúcar! —